

Pour diffusion immédiate

Contrôle policier, employés absents et aide au CIUSSS

## Mise à jour de la mairesse Néron sur la COVID-19

SAGUENAY – 1<sup>er</sup> avril 2020 – Les patrouilleurs du Service de police de Saguenay (SPS) ont mis un terme au contrôle des passagers au départ ou à l'arrivée de l'aéroport de Bagotville, mercredi matin.

L'information a été communiquée à la mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron, lors d'un entretien avec le chef du SPS, M. Denis Boucher.

La décision s'explique par le fait que les compagnies aériennes ont réalisé leur dernier vol commercial à l'aéroport de Bagotville.

« Nos policiers pourront maintenant concentrer les contrôles à l'entrée de la Réserve faunique des Laurentides et à proximité de la Scierie Gauthier, à la sortie de La Baie vers Saint-Félix d'Otis », a précisé Mme Néron.

### ABSENCES ET CIUSSS

En date d'aujourd'hui, la mairesse de Saguenay note que 22 employés sont absents à la ville, dont neuf en quarantaine volontaire. Deux employés sont en attente d'un résultat pour la COVID-19, mais aucun cas n'a encore été diagnostiqué jusqu'à présent. Au total, 192 employés effectuent du télétravail.

En ce qui a trait à l'aide au Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux (CIUSSS) du Saguenay-Lac-Saint-Jean, 20 employés de la ville ont été réquisitionnés pour diverses tâches, alors que près de 100 personnes ont démontré leur intérêt à donner un coup de main.

Le CIUSSS verra à interpellier ces gens selon ses besoins.

-30-

Source : Stéphane Bégin, conseiller en communication et relation avec les médias au cabinet de la mairesse de Saguenay 418-698-3000, poste 1010 ou 418-540-5868

